

Néris-les-Bains
Bulletin
municipal



2024

Forum des associations

2020, la crise sanitaire n'avait pas permis la tenue du forum des associations. En 2024, le mauvais temps s'est invité le 7 septembre, médiocre le matin, pluie et orage l'après-midi, malgré cela 28 associations ont bravé les éléments pour faire découvrir toutes les richesses associatives nérisiennes.



Amicale des p'tits nérisiens

L'amicale des P'tits Nérisiens est une association à but non lucratif créée en 2015. Elle a pour but d'organiser des activités ludiques et éducatives pour les enfants de Néris les bains et des communes alentours.

Les manifestations organisées varient selon la saisonnalité avec des animations qui ont fait leurs preuves comme la fête d'halloween, de Noël ou encore la chasse aux œufs de paques.

Nous organisons aussi des manifestations plus traditionnelles comme la bourse aux jouets et aux vêtements ou la tombola et quelques nouveautés comme le bal de promotion des collégiens.

Nous accompagnons financièrement les projets scolaires comme des achats de matériel ou contribuons pour la venue d'intervenants et de sorties pédagogiques.

Depuis cette année, nous offrons aux élèves de grande section de maternelle et de CM2 un cadeau pour leur passage au niveau supérieur (Pour les grandes sections, un tote bag, une gourde personnalisée, et un livre d'apprentissage à la lecture et pour les CM2, une calculatrice Casio collège).

La cotisation annuelle est de 5 euros pour un seul enfant et de 10 euros pour les familles de deux enfants ou plus.

Nous invitons chaque famille à se rapprocher de l'association afin d'apporter de nouvelles idées de projets et de venir agrandir notre équipe de bénévoles mais aussi à venir pour partager de beaux moments de convivialité qui permettent aussi d'échanger, de se rencontrer et d'établir du lien social.

Cette année nous fêterons les 10 ans de l'Amicale des P'tits Nérisiens, nous espérons réunir anciens et nouveaux membres de l'association à travers une Color Run ouverte à tous.

**Ce planning est susceptible d'être modifié ou complété au cours de l'année après les rencontres avec les différents intervenants.*



Contact : amicaleptitsnerisiens@outlook.fr
Compte Facebook : Amicale des P'tits Nérisiens
Instagram : lesptitsnerisiens



Association pour le don de sang bénévole



L'Association des Donneurs de Sang Bénévole de Néris les Bains organise chaque année trois collectes de sang. Lors de ses trois dernières collectes, l'Association a accueilli 184 donateurs dont 5 qui ont tendu le bras pour la première fois au Pavillon du Lac à Néris les Bains.



Qui peut donner ?

C'EST D'ABORD UNE QUESTION D'ÂGE ET DE POIDS.

Vous avez entre 18 et 70 ans révolus ? Vous pesez plus de 50 kilos ? Bonne nouvelle, vous avez probablement un grand pouvoir, celui de sauver des vies en donnant votre sang !



Fédération Française du Don pour le Don de Sang Bénévole

La Fédération Française pour le Don de Sang Bénévole est le partenaire de collecte historique de l'EFS. Depuis sa création en 1949. La FFDSB est un acteur incontournable de la transfusion sanguine en France. Elle réunit 750 000 adhérents sur le territoire et 2850 associations locales. <https://ffdsb.org>

Journée Mondiale des Donneurs de Sang 2024

Chaque année au 14 juin, cette journée est célébrée pour rendre hommage aux donateurs de sang du monde entier. Le 16 juin 2024 l'Associations des Donneurs de Néris les Bains en collaboration avec l'ADSB de Commentry et l'association Nérisienne de voitures de collection A+G 03 ont organisé une randonnée pédestre à l'occasion de la Journée Mondiale du Don du Sang. On peut regretter une modeste participation des marcheurs coté Néris les Bains et coté Commentry, vraisemblablement dû à des conditions météo incertaines et à un bon nombre de manifestations environnantes.

Les autres types de dons

Le don d'organe

Les membres des Associations des Donneurs de sang Bénévoles de Néris les Bains et Commentry ainsi que Mme Chantal Maume, représentant le président de l'Union Départementale du 03 ont accueilli chaleureusement le 04 juillet 2024 à la Halle Rollin, Claude, Nicolas Baptiste Bougerol et Romain Chouly qui effectuaient la « 4^{ème} Tournée des Familles »

afin de soutenir les valeurs du Don du Sang et d'Organes. Le 27 janvier 2004 Nicolas Bougerol a fait don sans réfléchir de 65% de son foie à son père Claude pour le sauver.

La greffe ou transplantation devient nécessaire pour remplacer ou suppléer un organe défaillant, et permettre à un malade de retrouver une existence normale. Toute personne peut être donneur de son vivant ou en état de mort encéphalique, sous réserve des résultats des examens qui attestent de la viabilité des organes à prélever. Ce don sera anonyme et relève d'un acte bénévole.

Le don de plasma

Le don de plasma sert à la transfusion ou à la fabrication de médicaments. Le don dure 1h au maximum et il peut être effectué jusqu'à 24 fois par an. Pour donner, il faut avoir plus de 18 ans et moins de 66 ans. Bon à savoir : vous êtes contre-indiqué au don de sang ? Pensez au don de plasma ! Toute l'équipe des bénévoles Nérisiens accompagnée par leur Président remercie tous les donateurs et vous encourage à venir autant que possible nombreux à notre rencontre pour donner votre sang, Nous vous accueillerons dans une bonne ambiance et nous serons ravis de vous servir une petite collation à l'issue de votre don.



A noter dans vos agendas : Collectes 2025 sur Néris les Bains : mercredi 2 avril, mardi 12 août, mercredi 08 octobre 2025, au Pavillon du Lac, de 16h à 19h. Munis d'une pièce d'identité, les donateurs peuvent se présenter sur nos collectes avec ou sans rendez-vous préalable (mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr). Il est également possible de se rendre sur une collecte à la dernière minute, **sans rendez-vous**. Ne pas venir à jeun. L'équipe de l'EFS et les membres de l'ADSB Nérisienne feront un maximum pour limiter votre temps de mobilisation.



Nous et surtout les personnes dans le besoin, comptons sur votre mobilisation pour cette nouvelle année. Venez nombreux.

Contact : Pierre LAMBERT - Président de l'Association pour Le Don de Sang de Néris-les-Bains. adsb-nerislesbains03@orange.fr - Etablissement Français du Sang - <https://dondesang.efs.sante.fr>



CLUB A+G 03 Alpine Gordini

Notre année 2024

L'assemblée générale a eu lieu le **19 Janvier** avec la traditionnelle galette des rois où nous avons accueillis deux nouveaux membres.

Notre repas annuel au resto C LA PAUSE à SAINT MARCEL en MURAT le **17 Mars**.

Balade touristique et visite de la tonnellerie à SANCOINS le **16 Avril**.

Participation du club au CLASSICS DAYS à MAGNY COURS pour exposition des véhicules le **27 et 28 Avril**.

Soirée cabaret au GARDEN PALACE à CLERMONT FERRAND le **25 Mai**.

Balade touristique à MONTROL SENARD pour une visite nostalgique du village et à BENNEVENT L ABBAYE pour une scenovision sur l'histoire paysanne le **02 Juin**.



Présentation

Le club se compose de 20 membres avec environ 50 voitures roulantes pour la plupart.

Au cours de l'année nous organisons notre repas du club, 3 ou 4 sorties touristiques, 1 ballade touristique sur 2 jours, participation à la journée mondiale des donneurs de sang, participation au forum des associations, et, expositions de nos véhicules sur simple demande.

Le bureau se compose comme suit

Président : DA COSTA José

Vice Président : BADUEL Serge

Trésorier : DIAS Patrice

Secrétaire : DA COSTA Annie

Webmaster : JOB Raymond



Exposition de nos véhicules à NÉRIS LES BAINS pour la journée mondiale du don du sang avec les bénévoles de NÉRIS et COMMÉNTRY le **16 Juin**.

Exposition de nos véhicules pour le Forum des Associations à NÉRIS les BAINS le **8 Septembre**.

Et notre balade sur deux jours a eu lieu les **21 et 22 Septembre**, destination l'AUBRAC en passant, le samedi à LAGIOLE avec visite du musée du couteau de laguiole et de la fromagerie. Le dimanche visite du musée de la géothermie à CHAUDE AIGUES ainsi que la visite du château de la BAUME à PRINSUEJOLS.

Cyclos touristes nérisiens



Pour la saison 2024, avec 25, le nombre de licenciés reste stable.

Fin juin nous avons fêté les quarante ans du club. Une cinquantaine de cyclos anciens et actuels licenciés se sont retrouvés au pavillon du Lac autour d'un repas et de se remémorer les bons moments passés sur le vélo.

Comme chaque année nous organisons trois manifestations inscrites au calendrier de notre fédération, la FFCT : en mars la concentration, en mai la randonnée « la santé par les eaux » avec 3 parcours proposés, et en octobre la randonnée VTT de la Com Com sur 2 parcours.

Des sorties club sont organisées chaque lundi, mercredi, jeudi et samedi. Le rendez-vous est à la halle Rolin, pour le départ à 13h30 ou 8h00 selon la saison. Nous accueillons toute personne désireuse de se joindre à nous et ce en toute convivialité.

En septembre nous avons participé au forum des associations.

Les amateurs de vélo sont invités à venir nous retrouver au sein de notre club (les VAE sont acceptés) et ils seront les bienvenus.

Pour tout renseignement nous contacter **Bernard RONDIER - 06 87 35 27 16**